



Tarjeta Informativa Núm. 105/2023

TARJETA INFORMATIVA

Toluca, Estado de México, 16 de agosto de 2023.- Gracias a los trabajos de inteligencia y del compromiso hacia la población de prevenir y abatir la incidencia delictiva, elementos de la Dirección General de Seguridad y Protección de Toluca lograron la detención de Marco Antonio "N" de 28 años de edad y de Humberto Quetzain "N", de 18 años, quienes presuntamente forman parte de una banda dedicada al robo de vehículos en el Valle de Toluca, que anteriormente ya había sido desarticulada parcialmente, y era un objetivo prioritario de las corporaciones de seguridad.

Derivado de las consignas establecidas por la Dirección General de Seguridad y Protección y por la Dirección de Inteligencia, los uniformados se encontraban realizando recorridos de patrullaje y vigilancia sobre Paseo Tollocan, delegación Santa Ana Tlapaltitlán, cuando tuvieron a la vista un vehículo de la marca Nissan tipo Tsuru color rojo, que momentos antes Central de Radio había reportado como robado por lo que iniciaron la persecución dándole alcance sobre la vía mencionada, antes de Avenida Tecnológico.

Los policías indicaron el alto al conductor quien ignoró lo señalado e intentó darse a la fuga sin éxito, por lo que al descender del vehículo, les leyeron sus derechos a los presuntos responsables y fueron puestos a disposición ante la Fiscalía Especializada en Combate al Robo de Vehículos para determinar su situación jurídica y se recuperó con éxito el vehículo de la marca Nissan tipo Tsuru con reporte de robo.

En Toluca continúan los pasos firmes contra la delincuencia, pues el objetivo principal de la presente administración es devolver la tranquilidad a la población, por lo que se les invita a comunicarse al 911 en caso de emergencia.